

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARRAISANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1^{er} de chaque mois, ou commencer avec le 1^{er} numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES

Première insertion..... 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT
\$1 PAR AN } Emprons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Fondation de l'hôpital du Précieux Sang, à Fraserville, sous la direction des RR. Dames Hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus, de Québec.—Itinéraire de la visite pastorale de 1887, dans l'archidiocèse de Québec.—Le rapatriement de nos compatriotes des Etats-Unis.—Le Canada.—L'élevage du bétail au Nord-Ouest.—Les feux de forêts dans le Michigan et le Wisconsin, aux Etats-Unis.

Causerie Agricole : Quelques détails et suggestions sur les moutons aujourd'hui en Canada (Suite).—Le mérinos (laine rase); le Southdown; l'Oxforddown; le Hampshiredown; le Leicester (laine longue); le Cotswold.

Sujets divers : Le hersage.—Les assolements.—Conseils concernant la culture potagère.—Prairies artificielles.—Le poulailler : Nids ou cases à couvrir : nourriture des poulets.

Choses et autres : Moyens d'apprécier la bonté et la nature du sol.—Laitage.—Nos hommes riches.

Recettes : Moyen simple de rendre l'eau de puits potable et propre aux usages domestiques.—Réargenter le galon et objets de parade qui n'exigent pas une argenterie épaisse.

☞ Nous publierons dans le prochain numéro de la Gazette des Campagnes, le compte-rendu d'une séance littéraire, musicale et dramatique donnée au Collège de Ste Anne, hier au soir, à l'occasion de la fête du supérieur de cette institution: le Très-Révérend M. Poiré, G.-V.

A nos abonnés retardataires.—Nous prions instamment ceux qui nous doivent des arrérages pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous les faire parvenir le plus tôt possible. Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû afin de faire honneur à nos propres affaires. Ces arrérages nous sont absolument indispensables pour payer les frais d'impression, de papier, etc., nécessités pour la publication de notre journal. Les deux ou trois piastres que nous recevons actuellement chaque semaine, pour abonnement à la Gazette des Campagnes ne suffisent certainement pas. Ceux qui ont à cœur l'existence de notre journal se feront, sans doute, un devoir de nous payer leur abonnement au plus tôt.

REVUE DE LA SEMAINE

Fondation de l'hôpital du Précieux Sang, à Fraserville.
—D. manche dernier, après vêpres, huit religieuses hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus, de Québec, prenaient possession de leur nouveau monastère à Fraserville. Cette imposante cérémonie religieuse fera époque dans les annales de cette jeune ville qui compte une population si dévouée aux œuvres de bien qu'elle voit s'établir comme par enchantement, et qui se succèdent les unes après les autres d'une manière si prodigieuse; il suffit à leur vénérable curé d'émettre le vœu de telle ou telle fondation, qu'aussitôt les paroissiens rivalisent de zèle pour la mettre à exécution.

La procession qui faisait cortège aux bonnes religieuses du Précieux Sang, de l'église à leur nouvelle demeure, se composait d'au moins trois mille personnes.

Le clergé était suivi des élèves du couvent du Bon Pasteur; venaient ensuite les Enfants de Marie, précédées de leur bannière; à la suite des enfants de Marie venait la Société St Joseph, puis les élèves des Chers Frères; puis la bande suivie par la Société St Jean Baptiste, drapeau en tête; venaient ensuite les sociétés Lacrosse et de Raquette. La procession était fermée par les Hospitalières en voiture, accompagnées chacune par les dames de Fraserville.

A leur arrivée à l'hôpital, elles furent reçues par les RR. MM. Blais, Nadeau, Valin et Leclerc. M. le curé Blais leur donna la bénédiction et leur lut l'acte capitulaire de Son Eminence le Cardinal Taschereau les mettant en possession de l'hôpital du Précieux Sang: maison de vingt-huit pieds carrés, mais qui grâce au zèle et à la générosité des paroissiens de Fraserville deviendra une institution qui fera l'orgueil de cette ville naissante. Nous savons que les résidents de Fraserville ne visent pas qu'au bien-être personnel, mais que toujours ils font large la part du pauvre